

Guten Tag

Schon bald ist es soweit und wir werden die Nachfolge von Dr.med. Franz Bucher antreten. Wir möchten uns hiermit kurz vorstellen.



Ich heisse Gönül Korkmaz und bin seit 2010 Hausärztin, zuerst in Bern und seit 2015 in Solothurn. Ich habe mit Barbara Nesti zusammen in Bern studiert und habe in meinem Werdegang den Facharztstitel Innere Medizin erlangt.



Ich heisse Barbara Nesti. Seit 2011 arbeite ich als Hausärztin im Gesundheitszentrum Jura Süd SRO AG in Niederbipp und mache nun den Schritt in die Selbständigkeit. Ich bin in Gerlafingen aufgewachsen und habe in Bern studiert. Anschliessend habe ich in verschiedenen Spitälern der Schweiz die Weiterbildung in Allgemeiner Innerer Medizin abgeschlossen sowie u.a. die Fähigkeitsausweise im Ultraschall des Abdomens und Manueller Medizin erlangt.

Gemeinsam bieten wir weiterhin unter anderem folgende Untersuchungen an:

- Allgemeine hausärztliche Betreuung vom Kleinkind bis ins hohe Alter
- Verkehrsmedizinische Untersuchungen Stufe 1 und 2
- Ultraschalluntersuchungen des Bauches und der Schilddrüse
- Dosisintensives Röntgen
- Kleinchirurgische Eingriffe
- Infusionen

Wir freuen uns, Sie weiterhin hausärztlich in unserer

**FAMILIENPRAXIS VITA**

betreuen zu können.

Dr. med. Gönül Korkmaz Kaya und Dr.med. Barbara Nesti